

○12月25日（水）

本日、2学期の終業式を行いました。今週に入って校内の感染症の流行が心配な状況になってきましたので、本日は急遽日程を変更して、放送で終業式を行いました。

式の前に、第51期生徒会会長・副会長の任命式を行いました。欠席者もあり任命書を手渡せたのは2名でしたが、新役員として気合の入った声で返事をし、堂々とした態度で任命書を受け取りました。その後、最初の決意を、放送で発表しました。新生徒会のリーダーとして頑張りたいという思いの込められたあいさつでした。

続けて、国語科と美術科関係の表彰式を行いました。各コンクールの入賞者が発表された後、代表生徒に表彰状を渡しました。



最後に終業式を行い、校長から2学期間のたくさんの行事を通して、生徒が自身や友達の成長を実感できたことを喜びたいという話をしました。そして、新年に向けて、新たな目標を定めてスタートをしようという話をしました。

3年生86日間、1・2年生は82日間の2学期が終了しました。新学期が始まると3年生は中学校生活残り3か月。進路決定に向けて最後の頑張りを期待します。1・2年生は、今年1年を振り返り、次の学年に向けての準備を始めて欲しいと思います。

2週間ほどの冬休みを、元気で安全に過ごして、始業式を無事に迎えたいと思います。